



INVITAN A DESAFÍO PARA TRANSFORMAR INDUSTRIAS CON TECNOLOGÍA NB-IOT

En el marco del festival regional y como parte del trabajo conjunto que se inicia con la firma de una alianza, Entel Digital y la Universidad de Concepción anunciaron la convocatoria a la "Hackathon: Entel Digital & UdeC NB-IoT challenge", un concurso de innovación abierta que espera convocar a emprendedores, desarrolladores, estudiantes e investigadores para enfrentar desafíos tecnológicos utilizando *narrow band* e internet de las cosas (NB-IoT).

Explicaron que podrán participar grupos de entre 2 y 4 integrantes, quienes deberán presentar una propuesta que justifique el uso de NB-IoT y demuestre su potencial para generar valor en sectores clave como la agroindustria, las industrias minera y energética, la manufactura, la salud, y el transporte y la logística. Más información y plazos de esta convocatoria en: <https://tools.enteldigital.cl/hackathon/>